

Maintien à domicile : quelles solutions pour les bailleurs sociaux pour favoriser le bien vieillir à domicile ?

mai 24, 2023

Pour répondre aux enjeux du vieillissement de la population, en particulier dans le parc social, ALOGIA Groupe, Apave, ASH et Tunstall Vitaris ont créé, grâce à la complémentarité de leurs expertises, une chaîne de valeurs unique permettant de redynamiser le parcours de vie des locataires seniors : PRÉVENIR, ADAPTER, SÉCURISER et RECONNAÎTRE. Ces quatre acteurs s'engagent ainsi, dans un même élan de partage de valeurs, à mettre leurs expertises au service du bien vieillir. Rendez-vous au 82ème Congrès HLM de l'USH (Union Sociale pour l'Habitat) pour découvrir leur appartement témoin et leurs solutions dédiées au bien vieillir, ainsi qu'un vieillesse.

Tunstall Vitaris et ses partenaires vous convient également à un petit déjeuner sur ce stand le mercredi 28 septembre à 9h.
Eurexpo - Lyon
Boulevard de l'Europe, 69680 Chassieu

A propos de l'édition 2022 du Congrès

Cette édition rassemblera les acteurs solidaires et sociaux de l'habitat et du domicile pour offrir un moment empreint de convivialité autour du thème « réussir ». Cette édition donnera la parole aux experts engagés sur les questions sociales de l'habitat. nombreux débats et échanges auront lieu autour de la question du logement.

A propos de nos partenaires

[APAVE Certification](#) : Apave est un groupe international de plus de 150 ans spécialisé dans la maîtrise des risques, l'international à travers plus de 45 pays. Près de 500 000 clients lui font déjà confiance en France et à l'international. Le label « HS2® » ou label Haute Sécurité Santé, délivré par Apave Certification, permet de mieux vieillir chez soi ou dans un lieu choisi, grâce à l'adaptation de l'habitat et la mise en place d'un véritable écosystème.

[ASH Europe](#) : Avec l'expérience de l'équipement sénior aux particuliers depuis de nombreuses années, ASH a été créée pour répondre aux besoins des bailleurs sociaux, HLM, EHPAD, RPA et hôtels.

[ALOGIA](#) : Expert du bien-vieillir à domicile depuis sa création en 2014, ALOGIA Groupe a le statut de société à mission, une première dans l'écosystème de la Silver Économie. Notre raison d'être est d'innover pour allonger l'espérance de vie en bonne santé des seniors. Le groupe accompagne les pouvoirs publics et les professionnels à prendre en compte les enjeux du vieillissement et à bâtir des stratégies seniors génératrices d'impact social et économique.